



Travaux de traversée de village – Informations importantes

Chères Vassivaines,
Chers Vassivains,

Les travaux de réaménagements de la traversée du village entrent de leur dernière phase avec la reprise des revêtements de voirie et le sablage des bétons. Ces interventions vont entraîner des contraintes de circulation et des nuisances de bruit et de poussière importantes avec 3 journées particulièrement difficiles les 09, 16 et 25 Juillet. Dans le détail et sous réserve de modifications liées aux conditions météorologiques :

- Les opérations de sablage des bétons débuteront lundi 08 et dureront une semaine au moins.
- Les opérations de rabotage de la voirie s'étaleront entre demain vendredi et mardi (3 jours). Elles débuteront par la rue Georges Magnat (vendredi et lundi) et se poursuivront sur la Place des communes « Compagnon de la Libération » et l'avenue du Mémorial (lundi et mardi). La circulation vendredi 05 et lundi 08 sera maintenue dans les conditions actuelles avec une zone de circulation délicate à la sortie Est en direction de Die au niveau du carrefour de la rue Georges Magnat, de la rue des Erables et de la rue des Moulins à vent. **Mardi 09, le rabotage de l'avenue du Mémorial entrainera la fermeture de la traversée du village.** Une déviation sera mise en place par le chemin rural de la Nécropole qui relie la Nécropole au village. Ce chemin est carrossable y compris pour les poids lourds mais aucun croisement de véhicule n'est possible : il sera donc impératif de respecter les feux de signalisation (temps d'attente maximum de 10 minutes). La liaison piétonne entre l'entrée et le cœur du village ainsi que l'accès piétons à l'épicerie sera maintenu.
- Les opérations de réglage des tampons, regards et bouches à clé se feront du 10 au 12 Juillet avec une circulation maintenue mais délicate.
- La pose du « grave bitume » sera effectuée les 15 & 16 Juillet avec fermeture de la traversée du village le mardi 16 et mise en place de la déviation par le chemin de la Nécropole selon les mêmes modalités que celles décrites ci-dessus.
- La réouverture de la rue Abbé Gagnol est prévue le 17 Juillet
- La pose des bordures et pavés en travers de la place se fera entre les 17 et 19 Juillet avec un alternat de circulation délicat au niveau de la Place des communes « Compagnons de la Libération »
- La réalisation des tapis de voirie débutera le 22 Juillet pour une semaine. Nous reviendrons vers vous dans quelques jours pour en confirmer les modalités et le séquençage.
- Une fois les tapis de voirie réalisées, toutes les rues seront rouvertes et la circulation reprendra normalement. Les travaux -principalement d'aménagements- se poursuivront ensuite mais avec beaucoup moins de nuisances et de contraintes.

Les conditions météorologiques de ce printemps ont contraint les entreprises à revoir régulièrement le séquençage et l'organisation des travaux avec pour conséquences majeures que des travaux contraignants,

poussiéreux et bruyants sont concentrés sur les 3 semaines à venir de Juillet. Nous en sommes désolés tout particulièrement pour ceux qui sont pénalisés dans leurs activités et dans leur quotidien.

L'objectif que l'essentiel des travaux soit terminé pour le 21 Juillet sera presque atteint ; il manquera malheureusement les tapis de voirie définitifs. Pourtant, les entreprises n'ont pas « ménagé leur peine » pour tenir les délais. Cela n'empêchera toutefois pas la cérémonie de se dérouler dans des conditions plus qu'acceptables. Des informations complémentaires sur l'organisation de la cérémonie du 21 Juillet vous seront adressées très prochainement.

Toutes ces informations vont être relayées au service des routes, à l'Office de Tourisme, aux professionnels de santé, à l'ONF (...). N'hésitez pas à les relayer à vos partenaires et fournisseurs habituels.

A la lecture de ces informations, si vous avez des questions, des inquiétudes sur la circulation et l'accès au village, des contraintes particulières (notamment les 09,16 et 23 Juillet) n'hésitez pas à nous relayer vos questions à secretariatmairievassieux@orange.fr

Comptant sur votre compréhension et patience renouvelées,

Pour le conseil municipal